



Anda Ingin Memulai Bisnis Apotek? Ini Hal Awal yang Perlu Anda Siapkan!

Description

Membuka suatu bisnis atau usaha tentunya bukan suatu hal yang mudah dan memang memiliki risiko lebih besar dibandingkan dengan menjadi seorang karyawan dengan gaji tetap. Namun ternyata, belakangan ini *trend* berbisnis atau menjadi *entrepreneur* sudah mulai banyak diminati. Mengingat semakin ketatnya persaingan ekonomi dan lapangan kerja yang mulai terbatas, tidak ada salahnya Anda mulai terjun kedalam dunia bisnis. Anda dapat memilih bisnis sesuai dengan minat serta peluang yang ada. Salah satunya adalah berbisnis dalam bidang Farmasi seperti membuka toko obat atau Apotek.

Melihat peluang yang ada pada saat ini, bisnis Apotek merupakan salah satu bisnis yang dianggap menjanjikan dengan *trend* yang positif setiap tahunnya, karena ternyata kebutuhan masyarakat terhadap obat-obatan dan produk kesehatan akan terus dibutuhkan dalam kelangsungan hidupnya. Namun, dalam menjalankan bisnis Apotek, anda juga perlu memikirkan bagaimana caranya memulai bisnis tersebut. *Apa saja yang perlu Anda siapkan untuk memulai membangun bisnis apotek? Yuk simak poin-poin berikut !*

Impian

Yang pertama Anda harus mempunyai impian. Karena impian merupakan faktor utama yang dapat mendorong dan menggerakkan seseorang untuk mewujudkan apa yang diinginkannya, Dalam memulai bisnis, tentunya anda bisa saja mengalami berbagai masalah diluar dugaan, *bukan?* dengan adanya impian yang besar ini, anda akan terdorong untuk berpikir dan bersemangat sehingga tidak mudah untuk menyerah dan takut. Tak hanya itu, mempunyai impian yang besar juga membuat anda memiliki tujuan yang jelas. Tidak masalah anda bermimpi ingin menjadi pengusaha Apotek yang sukses dengan cabang dimana-mana mungkin ? Secara perlahan, mulai pikirkan cara untuk mewujudkannya ya!

Tentukan Model Bisnis yang Akan Dijalankan

Nah, setelah bermimpi, Anda bisa memulai untuk mewujudkannya dengan fokus pada model bisnis

seperti apa yang akan anda jalankan. Model bisnis ini sangat penting untuk anda pikirkan karena dapat mempengaruhi perkembangan bisnis serta dapat memudahkan anda dalam menentukan target pasar hingga anggaran yang dibutuhkan. Misalnya di bisnis Apotek sendiri anda dapat memilih model seperti apa Apotek yang ingin anda buka, apakah yang akan bekerja sama dengan Rumah Sakit? atau Apotek yang bergabung bersama praktik dokter? atau Apotek yang cenderung menjual produk kecantikan lengkap? atau Apotek dengan pelayanan *Homecare*, ataupun model bisnis Apotek lainnya.

Tak hanya itu, model bisnis yang unik dan menarik juga dapat membuat bisnis anda menjadi lebih unggul dan mungkin dapat menarik para investor untuk memberikan tambahan dana pada bisnis anda lho!!

Cari *Role Model* Bisnis

Role model sendiri adalah seseorang yang dapat dijadikan teladan untuk anda menjalankan bisnis. Mengamati bagaimana perjalanan dan usaha yang dilakukannya agar dapat berhasil dan sukses hingga bagaimana mereka menghadapi segala rintangan yang menghadang, bagaimana cara mengatasi masalah serta apa yang mereka lakukan agar dapat bangkit dari keterpurukan. Setelah anda menentukan siapa yang anda pilih sebagai *role model*, anda dapat menjadikannya seolah menjadi mentor dengan mengikuti langkah-langkah mereka dan menerapkannya pada kehidupan bisnis anda. Selanjutnya, jika anda memiliki kreativitas, Anda juga dapat memodifikasi perjalanan mereka menjadi versi Anda, lebih menarik bukan? Dengan adanya *role model* ini, anda akan mengetahui gambaran keseluruhan yang menjadi mimpi anda, sehingga menjadikan anda lebih termotivasi dan bersemangat menjalani bisnis.

Membuat Perencanaan Bisnis

Selanjutnya adalah Anda perlu membuat perencanaan bisnis sesuai dengan model bisnis serta *role model* yang anda pilih. Perencanaan bisnis ini sangat penting karena merupakan suatu dokumen yang memuat informasi mengenai suatu ide bisnis, anggaran yang dibutuhkan, strategi yang akan dijalankan hingga berbagai faktor internal dan eksternal yang perlu diperhatikan ketika menjalankan bisnis.

Dalam perencanaan bisnis Apotek sendiri, hal mendasar yang perlu anda rencanakan adalah tempat yang akan anda pilih dalam menjalankan bisnis yang sesuai dengan model bisnis yang sudah anda pilih, contohnya jika anda membuka Apotek yang terdapat praktik dokter, maka anda perlu mencari koneksi agar dapat bekerja sama dengan seorang dokter untuk dapat membuka praktik di Apotek anda.

Selanjutnya, Anda juga perlu menentukan visi, misi serta tujuan dari bisnis apotek anda untuk dijadikan sebagai pedoman semua orang yang terlibat didalam bisnis Anda. Anda juga perlu merencanakan deskripsi secara rinci dan jelas dari bisnis Apotek anda seperti bagaimana tata letak apotek, jam apotek beroperasi, berapa jumlah karyawan yang dibutuhkan dan bagaimana pembagian tugasnya, bagaimana alur pelayanannya, hingga produk apa saja yang akan ada di Apotek anda.

Setelah semua perencanaan deskripsi, selanjutnya anda juga perlu menyusun strategi pemasaran dan rencana dalam menjalankan bisnis anda termasuk konsep strategi, saluran promosi hingga anggaran

biaya yang diperlukan.

Menyiapkan Mental

Sebagai seorang pembisnis sukses tentunya bukan suatu hal yang mudah, banyak cobaan dan rintangan yang perlu dihadapi hingga dapat mencapai titik tertinggi kesuksesan. Mental awal dalam membuka suatau bisnis ini perlu anda persiapkan sebelum anda terjun kedalam dunia bisnis apapun, termasuk bisnis Apotek yang akan anda jalankan karena tidak sedikit orang yang menyerah ditengah jalan karena tidak siap menerima segala resiko dari apa yang sudah diputuskan hingga akhirnya tidak dapat melangkah maju.

Maka dari itu, penting bagi anda untuk selalu mengasah mental, karena mental bisnis ini tidak dapat terbentuk begitu saja jika anda belum mengalami dan merasakannya sendiri, jangan mudah menyerah dan jadikan masalah yang ada menjadi suatu tantangan bagi anda untuk dapat lebih maju dan berkembang.

Jadi, itulah hal-hal yang perlu anda tahu sebelum anda memulai suatu bisnis, terutama dalam menjalankan bisnis Apotek yang sudah mulai banyak digeluti oleh orang-orang. Tetap fokus dalam mencapai impian dan tujuan anda ya! Semoga artikel ini dapat membantu anda dalam memulai bisnis apotek impian Anda!

Category

1. Pendirian Apotek

Tags

1. bisnis apotek

Date Created

2022/09/27

Author

ayesyaturul

default watermark